

Über uns

1997 gründete sich der Verein „SICHERES LEBEN“, der als gemeinnützig anerkannt wurde. Nach der Ermordung der 12-jährigen Vanessa aus Gersthofen schlossen sich Bürger*innen im Jahr 2002 zusammen und gründeten die Bürgerinitiative Vanessa. In Kooperation mit dem Verein Sicheres Leben e.V. wurden verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Seit dem Zusammenschluss der Bürgerinitiative und dem Verein 2004 nennt sich der Verein: Sicheres Leben e.V. mit Bürgerinitiative Vanessa gegen Gewalt und für Opferschutz.



v.l.n.r.: Hermann Rosenwirth, Brigitte Lutzenberger (Schriftführerin), Dr. Judith Freund (Justiziarin), Gabriele Schmidhals-Pluta (Vorsitzende), Gisela Keinath, Gerti Denkel-Wagner, Albert Sturm (stellvertretender Vorsitzender), Dieter Wallner, Elfriede Zott-Böck (Kassiererin)

*„Kinder sind unsere Zukunft!“
– Altes Sprichwort*

Kontakt

Sicheres Leben e.V. mit Bürgerinitiative Vanessa gegen Gewalt und für Opferschutz
E- Mailadresse: verein1@sicheres-leben-gersthofen.de
Telefon: +49 (0) 821 499090
Adresse: Roseggerstraße 25, 86368 Gersthofen
E-Mail: verein1@sicheres-leben-gersthofen.de

Jede Hilfe zählt

Sie möchten etwas Gutes tun und unseren Verein unterstützen, oder haben Lust an einem Projekt mitzuarbeiten? Dann kontaktieren Sie uns über das Kontaktformular, oder senden Sie Ihre Spende an das angegebene Konto. Wir sind dankbar für jede Unterstützung, die Sie bieten können!

Kreissparkasse Augsburg
IBAN: DE91 7205 0101 0000 0484 05
BIC: BYLADEM1AUG
Verwendungszweck: Vereinsförderung

Telefonseelsorge

0800 111 0 111 oder 0800 111 0 222
(rund um die Uhr kostenfrei aus dem Festnetz
und vom Handy aus zu erreichen!)

Hilfetelefon für Frauen

0800 011 6 016
(rund um die Uhr kostenfrei aus dem Festnetz
und vom Handy zu erreichen!)

Besuchen Sie uns gern auf unserer Internetseite!
www.sicheres-leben-gersthofen.de



Verein
**SICHERES
LEBEN**

*und Nachtwanderer
Gersthofen*

Hinsehen

Wachrütteln

Handeln

Therapieunterstützung

- Wir unterstützen psychisch belastete und traumatisierte Kinder bei der Suche nach entsprechenden Therapiemaßnahmen
- Wir helfen bei deren Finanzierung, wenn die finanziellen Mittel fehlen und öffentliche Kassen oder Behörden sich hierfür nicht für zuständig erklären
- Wir organisieren, begleiten, betreuen und finanzieren Aufenthalte für traumatisierte Kinder mit ihren Familien in entsprechenden Einrichtungen mit umfangreichem Therapieangebot
- Wir beobachten die nachhaltig positive Entwicklung der Kinder bzw. Familien nach den Aufenthalten



Reittherapie im Sternstundenhaus der Tabaluga-Kinderstiftung in Peißenberg

Kinder- und Opferschutz

Unser Hauptaugenmerk richten wir insbesondere auf den Schutz der Kinder gegen Misshandlung, Missbrauch und Vernachlässigung. Es ist uns ein wichtiges Anliegen, den Opferschutz und insbesondere den Schutz der Kinder gegen jegliche Art von Gewalt sicher zu gestalten. Durch intensiven Austausch und die Vernetzung der Bundesländer untereinander könnte für zahlreiche Kinder noch viel mehr Sicherheit und Schutz erreicht werden. Wir als Verein unterstützen das Projekt RISKID.



Wir wollen durch Zivilcourage das Unrechtsbewusstsein stärken.



Wir wollen Gewalt und Missbrauch entgegenwirken.

Prävention

Nachwanderer – Unterwegs in und für Gersthofen

- Nachwanderer sind geschulte, ehrenamtliche Erwachsene
- in kleinen Gruppen (3 bis max. 5 Personen) unterwegs an öffentlichen Plätzen, vor Veranstaltungsorten, Clubs und in Bussen
- sie verhindern Aggressionen und Vandalismus allein durch nächtliche Präsenz
- eine Initiative gegen die Wegschau-Mentalität und ein Zeichen von Zivilcourage
- Ansprechpartner, Streitschlichter & Ersthelfer

Notinseln

Kinder sind Gewalt und vielen Gefahren meist schutzlos ausgeliefert. Sie sind die schwächsten und damit schutzbedürftigsten Mitglieder unserer Gesellschaft. Alle Läden und Geschäfte, die das Notinsel-Zeichen an ihrer Tür anbringen, signalisieren Kindern: „Wo wir sind, bist Du sicher“. Die Notinsel schafft für Kinder, die sich bedroht fühlen und die Hilfe benötigen, einen Zufluchtsort, an dem ihnen geholfen wird; auch bei kleinen Wehwehchen. Kinder in Angst brauchen Schutz!



Wir wollen, dass sich Kinder sicher fühlen.

„Kinder sind das, was Erwachsene aus ihnen machen!“

– Sprichwort

„Nur wer handelt, vermag etwas zu bewegen!“

– Gabriele Schmidhals-Pluta (Vorsitzende)

„Der Mensch schuldet dem Kind das Beste was er zu geben hat!“

– UNO-Deklaration zum Schutz des Kindes